

Personnel des urgences en grève
soutenu par les syndicats SUD – CGT – CFDT

ALERTE !

Un travail qui nous tue à petites doses

Nous sommes en grève aujourd'hui 21 février 2013 pour dénoncer nos conditions de travail désastreuses qui engendrent de l'insécurité et de la maltraitance :

- Personnel insuffisant
- Non remplacement des absences (maladies, maternité, congés)
- Manque de lits pour hospitaliser les patients.
- Attente des patients pendant des heures sur des brancards.

Alors que la direction constate une augmentation régulière du nombre de patients admis aux urgences (170 entrées par jour depuis décembre), elle reste indifférente à nos difficultés.

Nous exigeons d'être au minimum :

Pour les AS : 6 matins - 7 soirs - 6 nuits

Pour les IDE : 7 matins - 8 soirs - 6 nuits

Ainsi que 6 brancardiers par 24h

Par cette mobilisation, nous exigeons une réponse immédiate de la direction.

HÔPITAL SOUS TENSION

=

PERSONNEL EN DANGER

Beaucoup d'entre vous vivent au quotidien les mêmes difficultés dans vos services ...

SOYONS TOUS SOLIDAIRES